



## Curso sobre Derechos humanos y estándares internacionales

El 14 de octubre, se realizó en la Escuela Judicial la primera sesión presencial del curso bimodal sobre *Derechos Humanos y Estándares Internacionales*. La sesión que culminó dos semanas de trabajo en el tema de los sistemas internacionales de protección de los derechos humanos estuvo a cargo del juez Naín Monge Segura y del defensor público Dionisio Fernández Berrocal, ambos heredados del Programa de Formación de Formadores en Derechos Humanos realizado por el Alto Comisionado de las Naciones Unidas.

